

Réflexion et partage autour de l'usage et de la communication des résultats de l'EEE dans deux hautes écoles

22 juin 2021 de 12h à 13h / session en ligne

L'avis des étudiant-es : qu'en pensent et qu'en font les professeur-es ?

Nous vous présenterons les résultats de deux enquêtes à ce sujet et échangerons sur nos pratiques pour encourager encore plus l'utilisation et la communication de l'avis des étudiant-es.



http://bit.ly/SDAIPU226

aipu-international.org/suisse







Annick SALZMANN



Mallory SCHAUB





